



Cádiz, 30 de noviembre de 2017

## **EDUCACIÓN ADJUDICA LAS OBRAS DE REPARACIÓN DE FILTRACIONES DEL INSTITUTO MEDITERRÁNEO DE LA LÍNEA DE LA CONCEPCIÓN**

**La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, invertirá más de 51.000 euros en las obras de arreglo de las filtraciones y desprendimientos en la fachada del IES Mediterráneo de la Línea, actuación de la que se beneficiarán los 450 alumnos y alumnas matriculados en el centro**

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha hecho pública la adjudicación de las obras de arreglo de filtraciones y reforma de la fachada del Instituto de Educación Secundaria (IES) Mediterráneo de la Línea de la Concepción (Cádiz), que supondrán también la sustitución del cerramiento y el arreglo de goteras. Los trabajos serán ejecutados por la empresa Fructuoso Pascual e Hijos S.L. con un presupuesto de 51.203,05 euros y un plazo previsto de desarrollo de un mes y medio.

La intervención consistirá, en concreto, en el saneamiento de humedades e impermeabilización de la fachada de ladrillos del centro, la reparación de goteras en cubiertas, la sustitución del vallado exterior, la adecuación interior y exterior de la junta de dilatación existente entre los edificios, el arreglo de los manchones de fábrica y la sustitución de alféizares de ventanas, donde se han producido desprendimientos que han provocado el vallado de la zona.

Esta intervención está incluida en el Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas 2017-2018 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 155,6 millones de euros e incluye actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas, además de actuaciones específicas de escolarización y necesidades técnicas.